
夜間主コース情報工学科３年渡邉博
2009年2月末から約一ヶ月間中国、ハルビン工程
大学に語学留学してきました。海外に行くのが今
回が初めてで日本を発つ前日まで不安でした。中
国についてからも最初は現地人との中国語での会
話に苦労しましたが、３日程で恥を捨てて会話を
できるようになりました！今では留学先で知り合
った友達と中国語でメールをやり取りしています
。もし留学を考えているなら、時間のある学生の
内に経験しておくと良いと思いますね。今まで常
識に思っていたことが通用しない場所で生活をし
て、新たな価値観を持ってほしいと思います！
到此完了,谢谢大家!加油!!!!!


